

GALAXY**BEEFY BABY II R-4**

The Beefy Baby II is the standard bearer of the Galaxy family of skid steer tires. Beefy Baby II tires are the most durable and versatile skid steer R-4 bias ply tires in the Galaxy skid steer range. It has been proven to be the lowest cost per hour R-4 tire in the market, making it the standard by which all other skid steer tires are measured. This leading market position was earned over many years of service thanks to the Beefy Baby II's wear resistant compound, superior tread design, super sidewall and rim shield protector.

Le Beefy Baby II est le porte-étendard de la gamme de pneus Galaxy pour chargeuses compactes (skid steer). Les pneus Beefy Baby II sont les pneus à plis diagonaux R-4 les plus durables et polyvalents de la gamme de pneus Galaxy pour chargeuses compactes. Ils se sont avérés les pneus R-4 les moins chers à l'heure sur le marché, devenant par le fait même l'étalon contre lequel tous les autres pneus pour chargeuses compactes se mesurent. Cette position de chef de file a été acquise au fil de nombreuses années de service grâce au composé de gomme résistant, au design de semelle supérieur, au flanc extraordinaire et au protecteur de jante.

APPLICATIONS

- Skid Steer
- Aerial Boom Lift
- Scissor Lifts
- Compact Tractors
- Mining
- Front Backhoe
- 3-Wheel Forklifts

UTILISATIONS

- Chargeurs compacts
- Plate-formes télescopiques
- Plate-formes élévatrices à ciseaux
- Tracteurs compacts
- Exploitation minière
- Pelleteuses avant
- Chariots élévateurs à 3 roues



CODE	SIZE	TYPE	PR	RIM	WT	NS	OD	SW	SLR	L.C.C.@AP	SP
										lbs@psi	
100259-71	10-16.5	TL	8	8.25	61	24	31.4	10.2	14.0	3500 @ 45	5
100264-71	12-16.5	TL	10	9.75	75	26	33.1	12.4	15.0	4210 @ 40	5
100278-71	14-17.5	TL	14	10.50	112	28	36.7	14.4	16.8	8540 @ 80	5
100289-71	12.5/80-18	TL	14	9.00	112	35	39.0	12.2	18.0	4400 @ 62	25
100297-71	15-19.5	TL	14	11.75	135	29	38.7	15.7	17.7	10060 @ 70	5
100374-33	18-22.5	TL	18	14.00	225	34	45.9	18.2	20.0	26200 @ 100	5

